

Perpetúan obra de Fidel Castro en Liceo tico



San José, 4 oct (PL) Un sencillo y emotivo acto sirvió para que desde este miércoles la biblioteca del Liceo de Poás, en la provincia costarricense de Alajuela, lleve el nombre de Fidel Castro Ruz, en reconocimiento a la obra del fallecido líder cubano.

La directora del centro educativo intramontano, Seidy Jiménez, destacó que la decisión del Consejo de Profesores -a propuesta del bibliotecólogo Vladimir Murillo- persigue el máximo afán de conocer sobre la realidad del pueblo cubano y su cultura.

No es posible que los costarricenses, tan cerca de Cuba, latinoamericanos también, que compartimos realidades, nos mantengamos alejados, sin saber unos de otros, señaló.

El acto cultural para develar la placa en madera a la entrada del recinto que reza: Biblioteca Fidel Castro Ruz y la imagen del líder cubano, y un cuadro con una foto del estadista, incluyó la presentación del documental Fidel por siempre, al tiempo que los estudiantes del Liceo interpretaron música cubana y costarricense.

El profesor Pablo Molina, conductor de la actividad, exaltó que hoy comienzan unos vínculos muy importantes entre el centro educativo y Cuba para conocerse mejor y establecer relaciones de amistad. 'Para nosotros es un honor que nuestra biblioteca lleve el nombre de Fidel Castro Ruz', subrayó Molina.

Por su parte, el embajador de Cuba en Costa Rica, Danilo Sánchez, agradeció la excelente acogida y el hermoso acto para celebrar ese acontecimiento, que nos hermana y nos llena de orgullo a los cubanos, por el cariño, respeto y admiración que sentimos por el líder histórico de la Revolución cubana, sentenció.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/143408-perpetuan-obra-de-fidel-castro-en-liceo-tico>



Radio Habana Cuba